

ABSTRAK

Rynanda Putri, 2021, *Analisis I'jāz Ghaibī dalam Surah Al-Lahab*, Skripsi, Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: Dr. Mohammad Subhan Zamzami, Lc., M.Th.I.

Kata Kunci: Analisis, *I'jāz Ghaibī*, Al-Lahab

I'jāz ghaibī merupakan salah satu jenis mukjizat Al-Qur'an. *I'jāz ghaibī* adalah mukjizat berita gaib yang tidak dapat diketahui oleh siapapun kecuali Allah, seperti kisah kebinasaan Abū Lahab yang terdapat dalam surah al-Lahab. Surah ini terdiri dari 5 ayat yang mengandung berita gaib tentang kebinasaan Abū Lahab, baik di dunia maupun di akhirat. Surah ini merupakan satu-satunya surah yang mengisahkan kebinasaan Abū Lahab. Penelitian ini mengungkap dua pokok masalah yaitu; *pertama*, bagaimana deskripsi *i'jāz ghaibī* dalam surah al-Lahab? *Kedua*, apa urgensi analisis *i'jāz ghaibī* pada surah al-Lahab dalam studi Al-Qur'an?

Penelitian ini menggunakan pendekatan tafsir dengan teori mukjizat Al-Qur'an menurut M Quraish Shihab. Penelitian ini tergolong dalam jenis penelitian kepustakaan (*library research*). Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu deskriptif analitis.

Hasil penelitian ini menunjukkan dua hal, yaitu: (1) *I'jāz ghaibī* yang terkandung dalam surah al-Lahab menurut teori *i'jāz ghaibī* Shihab, di antaranya yaitu: *pertama*, Abū Lahab beserta sang istri tidak pernah beriman sampai akhir hayatnya. *Kedua*, Abū Lahab binasa dengan cara tragis. *Ketiga*, harta benda milik Abū Lahab tidak dapat membantu memenangkan perang Badar. *Keempat*, keturunan yang Abū Lahab banggakan justru mengingkarinya dan satu-satunya keturunan harapannya yakni 'Utaibah wafat dimangsa singa. *Kelima*, semasa hidup Ummu Jamīl senantiasa menebar kebencian dan menabur duri di jalanan guna menghalangi langkah Rasulullah. *Keenam*, Ummu Jamīl wafat dengan cara tercekik lehernya oleh tali dari kayu bakar yang ia bawa; dan (2) Urgensi analisis *i'jāz ghaibī* pada surah al-Lahab dalam studi Al-Qur'an menunjukkan mukjizat berita gaib yang terkandung dalam surah al-Lahab, sehingga dapat memperkuat teori kemukjizatan Al-Qur'an.